



12月 こあらぐみだより

No.2 R7. 12. 25 工藤静

今月のねらいは「冬の生活の仕方や手洗い、うがいの大切さを知り、すすんでしようとする」「簡単なゲーム遊びをしたり、体を動かしたりして友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わう」でした。
集団遊びやごっこ遊びで友達と一緒に遊んだり、感染症にかかるないように、手洗い・うがいにしっかり取り組んでいる子ども達の様子をご覧ください。

氷鬼(鬼ごっこ)



普段、氷鬼やバナナ鬼、色鬼など様々な鬼ごっこを楽しんでいる子ども達。この日は成琉くんのお父さんが保育士体験で来てくれたので鬼役をお願いし、たくさん遊んでもらいました。一番人気なのは氷鬼。鬼に捕まつたら氷のように固まって「助けて～」と友達に声をかけてタッチしてもらうのを待ちます。友達からタッチして助けてもらうと動くことができるので、また鬼から逃げて走り回る子ども達。遊び方を少しずつ覚えてきてルールを守りながら楽しんでいます。



鬼ごっこから発展し、警察ごっこが始まりました。警察署や牢屋を作り始めた雅ちゃん。「ここに泥棒を捕まえて入れるの」「壁を高くするんだ」と話していました。

友達も興味をもち、仲間に入りました。作っているうちに「ベットがほしいね」「赤ちゃんが眠るの」と家族ごっこに変わっていくことも…。遊びながら様々なごっこ遊びに発展していきます。

滑り台



お父さんを転がすぞ～！！

舞台の階段にマットを敷いて作った滑り台！スーパーマンのように滑ったり、横になって転がったり、様々な滑り方を楽しんでいます。

手洗い・うがい



指の間や手首もしっかり洗えるように頑張っています。



ガラガラうがいも上手になりました。



ひよこさんが遊びに来ても「いいよ」と仲間に入れてあげる芽来くんと雅ちゃん。組み立てるのも上手になり、家を作って遊んでいました。



給食の前は、手の消毒。機械の前に順番に並びます。



手のひらや甲がライトに当たるよう、「おせんべい焼けたかな」と歌に合わせて手をひっくり返しています。消毒のライトが目に当たらないように赤いランプを見ることがポイントです。赤いランプが消えたら消毒完了！

